

Fin du réseau cuivre pour la téléphonie et l'internet en 2026

Publication : mercredi 11 septembre 2024 08:03

Affichages : 1049



À partir de 2026, le réseau cuivre pour la téléphonie et l'internet (ADSL) sera supprimé, notamment sur notre commune de Lissac.

La fibre ayant été déployée sur l'ensemble de la commune, l'accès à la téléphonie ou à internet sera donc possible pour tous les foyers.

Si des habitants n'ont pas encore choisi d'être raccordés à la fibre, il faudra qu'ils le fassent avant 2026.

En cas de difficultés, vous pouvez contacter la mairie ou le service Ariège Très Haut Débit au : [05 34 54 18 46](tel:0534541846) et <https://www.ariegetreshautdebit.fr>

Vous pouvez également consulter
: <https://ariege.fr/nos-actions/amenagement-du-territoire/tres-haut-debit/>